

L'agriculture du futur continue de se penser sur le site de l'ancienne base aérienne 112 de Reims. L'association [TERRASOLIS](#) / T : 03.26.64.08.13, qui fédère différents acteurs du domaine des ressources agricoles, en possède aujourd'hui 349 hectares. Son président, Maximim Charpentier, a profité de la foire de Châlons pour faire devant la presse hier jeudi 7 septembre un point de situation sur l'occupation de ce site. La surface est aujourd'hui découpée en plusieurs zones en fonction de leurs vocations respectives : la principale (240 hectares) est destinée à des essais agricoles ; une plus petite (30 ha) servira à accueillir des entreprises ou à leur offrir des services (comme du stockage). Est également prévu un secteur « événementiel » ouvert au grand public, gravitant autour de l'ancienne aérogare, pour l'aménagement de laquelle 3 M€ seront investis en 2018.